



LA CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de su interés el cortometraje “Seres Vibrantes, la película” que cuenta la epopeya de un grupo de músicos con discapacidad que durante 8 meses trabajaron arduamente para cumplir el sueño de conocer la nieve y hacer una gira por el sur del país.

## Fundamentos

Solicito el tratamiento de este expediente, en la necesidad de visibilizar y dar reconocimiento a la fuerza integradora del arte.

Este grupo de músicos entrerrianos, integrado por personas con discapacidad ha logrado instalar en el restringido mundo artístico del cine, un bello y emotivo cortometraje que narra la experiencia de cumplir el sueño de conocer la nieve y realizar una gira artística por el sur de nuestro país.

El film de 19 minutos, cuenta con un sólido argumento y posee una calidad técnica y artística que le valió el reconocimiento en el Festival Internacional de Cine "Todos somos diferentes" de Antofagasta, Chile.

Los integrantes son todos miembros y ex miembros del Centro "El Solar" de la ciudad de Colón.

Autora: Diputada Carmen Toller